



Oupeye, un refus d'obtempérer et un policier renversé volontairement !

Création : samedi 19 août 2023 14:06

Ce vendredi 18 août 2023, une patrouille de police circulant dans les rues d'Oupeye repère un quad dont le pilote adopte une conduite dangereuse et inadaptée en ville. Lorsque les policiers décident de le contrôler, le conducteur refuse d'obtempérer, fonce délibérément sur le policier, le renverse et prend la fuite. Le second policier fait usage de son arme et abat l'agresseur.

L'enquête qui est menée devra bien évidemment déterminer les circonstances exactes des faits et établir les responsabilités.

Ce qui est doré et déjà certain c'est que, comme le précise le Procureur de division, **AUCUNE BALLE N'A ÉTÉ TIRÉE DANS LE DOS DU FUYARD** comme le titrait immédiatement une certaine presse !

Le SNPS s'insurge contre cette presse si prompte à rappeler aux policiers leurs devoirs mais qui oublie si rapidement les règles de son propre Code de Déontologie dont l'article 1 stipule : « les journalistes recherchent et respectent la vérité en raison du droit du public à connaître celle-ci ».

Le « police bashing » actuel d'une certaine presse mais également de mouvements politiques d'une certaine gauche est nocif pour la démocratie et l'État de Droit ! Les titres racoleurs et mensongers n'ont pas leur place dans un média digne de ce nom !

Les policiers ne sont pas au-dessus des lois. Mais ils n'accepteront jamais d'être des 'sous-citoyens' et le SNPS y veillera !

Carlo Médo - Président National Thierry Belin - Secrétaire National